

Wahnsinn für die Sinne

Der Aufruf ist wahrlich nicht mehr neu, aber er gilt nach wie vor: Wenn es aus Büsingen, der kleinen Enklave zwischen Stein am Rhein und Schaffhausen, ruft, müssen wir gehorchen. Die Kammermusiktage Bergkirche Büsingen sind im Zirkus der so seichten wie wuchernden Open Air Events vielleicht das regionale Highlight für Freunde klassischer Musik. Und die Büsinger Tage stehen vor der Tür. Am Freitag (20 Uhr) geht es los, mit Alexander Ott und dem formidablen Pellegrini-Quartett, das auch am Sonntag (11 Uhr) spielen wird. Uwe Stoffel spielt (28.8., 17 Uhr), Mike Svoboda (28. 8., 22 Uhr) und auch das Wolfgang Bauer Consort (29.8., 17 Uhr). Dies alles findet in der malerischen Bergkirche statt, in leicht gekühlter Atmosphäre. Ein Wahnsinn für die Sinne! (Info: 07734-97191). (des)

Im Internet.

www.kammermusiktage.de

ANZEIGE